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新春のつどい

今年も一年、大変お世話になりました

志茂・赤羽地域

●日時　2月23日（日）18:30開会
●会場　赤羽会館4階大ホール

2020年

まともな政治を
取り戻す年に

暮
れ
も
押
し
迫
り
ま
し

た
。
今
年
は
、
春
の
区
議

選
や
夏
の
参
院
選
な
ど
、

一
年
間
、
大
変
お
世
話
に

な
り
ま
し
た
。

ご
ま
か
し
の
政
治

に
終
止
符
を

国
会
で
は
、「
桜
を
見

る
会
」
の
税
金
私
物
化
疑

惑
に
、
野
党
が
共
同
で
追

及
本
部
を
つ
く
り
論
戦
、

ま
と
も
に
答
え
ず
逃
げ
回

る
安
倍
政
権
の
支
持
率

も
、
急
激
に
下
が
り
始
め

て
い
ま
す
。

新
年
２
０
２
０
年
は
、

ウ
ソ
と
ご
ま
か
し
に
終
止

符
を
う
ち
、
ま
と
も
な
政

治
を
取
り
戻
す
年
に
し
な

け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

暮
ら
し
と
命
守
る

区
政
の
実
現
を

北
区
政
に
お
い
て
は
、

年
度
内
に
、
基
本
計
画
や

経
営
改
革
プ
ラ
ン
、
さ
ら

に
は
都
市
計
画
マ
ス
タ
ー

プ
ラ
ン
な
ど
、
今
後
10
～

15
年
間
を
見
通
し
た
計
画

の
改
定
が
相
次
ぎ
ま
す
。

新
し
い
年
も
、
人
口
増

加
に
ふ
さ
わ
し
い
施
設
の

拡
充
と
と
も
に
、
国
保
料

の
負
担
軽
減
、
大
規
模
水

害
対
策
と
避
難
計
画
の
確

立
な
ど
、
暮
ら
し
と
命
を

守
る
区
政
の
実
現
に
全
力

を
あ
げ
る
決
意
で
す
。

（
の
の
山
け
ん
）

2020年
新しい年

こそ

新しい年も、あたたかい
ご支援をよろしく
お願いいたします



赤羽駅東口地区まちづくりニュース

臨時号を発行

協議会幹事会への
オブザーバー参加

まちづくり懇談会
の開催を

グループ
インタビュー
概要を報告

さらに開かれた、まちづくり協議会にのの山区議が提案

私は、第 3回と第 4回定例会で、住民合意のまちづくりに向け、具体的提案を行いました。（のの山けん）

まちづくり協議会全体会幹事会
は年4回程度開催されていますが、
現在、傍聴が認められていません。
私は、より多くの区民と情報を共
有するために、オブザーバー参加
を認めるよう要請してきました。

協議会会則では、広く住民に情
報を提供し、意見を求め要望をま
とめる機会が必要な時に、まちづ
くり懇談会が開催できるとされて
います。再開発が動き出している
今こそ、懇談会を開催すべきです。

赤
羽
駅
東
口
地
区
ま

ち
づ
く
り
全
体
協
議
会

は
、
こ
の
ほ
ど
、「
赤
羽

駅
東
口
地
区
ま
ち
づ
く
り

ニ
ュ
ー
ス
」
臨
時
号
を
発

行
し
ま
し
た
。

通
常
は
、
年
度
末
の
総

会
後
、
年
に
１
回
発
行
さ

れ
て
い
る
ニ
ュ
ー
ス
で
す

が
、
こ
の
10
月
か
ら
と
り

く
ん
で
き
た
グ
ル
ー
プ
イ

ン
タ
ビ
ュ
ー
（
自
治
会
、

商
店
街
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
と
の
懇

談
）
の
内
容
を
い
ち
早
く

地
域
住
民
の
み
な
さ
ん
に

伝
え
る
た
め
に
臨
時
号
の

発
行
と
な
り
ま
し
た
。

あ
わ
せ
て
、
赤
羽
駅
前

の
市
街
地
再
開
発
事
業
に

つ
い
て
も
、
現
在
ま
で
の

進
捗
状
況
が
掲
載
さ
れ
て

い
ま
す
。

臨
時
号
は
、
回
覧
板
や

自
治
会
掲
示
板
、
北
区

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
な
ど
で
見

る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

（
の
の
山
け
ん
）


